

Puente Ortíz



El Puente Ortíz declarado Bien de Interés Cultural en el año 2005 por el Ministerio de Cultura es considerado una de las obras representativa del sector antiguo de la ciudad de Cali. El puente data del siglo XVIII y fue construido por Fray José Ignacio Ortíz de donde se toma su nombre se construye con el propósito de conectar la ciudad con la zona norte debido la expansión urbana sobre este sector. La primera construcción se elaboró en guadua sin embargo el puente que hoy se conoce es resultado de la reforma de 1945 a cargo del ingeniero Alfonso Garrido quien conservo características del diseño realizado como los 4 arcos así también se sumaron andenes voladizos con miradores semicirculares a ambos lados del puente ya que el río ha sido considerado elemento fundamental del paisaje urbano de la ciudad. La estructura tiene 50 metros de largo y 15 metros de ancho aproximadamente al costado sur de puente se encuentran vestigios de las bases primarias de la primera estructura del puente y sus pisos son de baldosa colonial roja. Hoy adicionalmente de servir como mecanismo de paso de un costado al otro en el puente se desarrollan diferentes actividades como: La Feria del Libro y alumbrados navideños.